

Artikel vom 07.11.2015

► [Markt Postbauer-Heng im Internet... hier geht's zur Homepage!](#)

[Markt Postbauer-Heng](#)

Jasmin Gnan ist das Christkind 2015

Die 16-Jährige ist die neue himmlische Botschafterin in Postbauer-Heng. Sie absolviert derzeit eine Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten in der Verwaltung des Marktes Postbauer-Heng.

Dass sie nicht nur mit Flügeln blitzschnell unterwegs sein kann, hat sie bereits beim 1. FC Nürnberg bewiesen: Dort kickte sie drei Jahre in der U 17-Bundesligamannschaft. Im Sommer 2014 war sie zudem Kapitän im Trainingslager des FCN beim Henger SV. Seit dieser Saison spielt die 16-Jährige als Stürmerin beim FC Ezelsdorf in der Damenmannschaft.

Jasmin Gnan wird beim traditionellen Weihnachtsmarkt am Sonntag, 13. Dezember, gegen 17 Uhr auf dem Balkon des Rathauses in Postbauer-Heng den Prolog sprechen und anschließend mit dem Nikolaus an die Kinder Süßigkeiten verteilen.

Auch bei den Seniorennachmittagen im Schloss und im Pavelsbacher Pfarrheim wird das neue Christkind vorbeischaun. Bürgermeister Horst Kratzer freut sich sehr darüber, heuer einmal ein Christkind aus den eigenen (Verwaltungs-)Reihen stellen zu können. So kann die auf seine Initiative begonnene Tradition des Christkinds heuer fortgeführt werden.